
Expériences

Commune de Méreau - juillet 2024
Animateur en centre de loisirs

Prise en charge d’un groupe de 20-30 enfants 
Réalisation de diverses activités (sport, créatif,
artistique, ...)

Stagiaire BAFA
Commune de Vierzon - juillet 2023

Prise en charge d’un groupe de 50-60 enfants 
Réalisation de diverses activités (sport, créatif,
artistique, ...)

Animateur sans formation 
Commune de Vierzon - juillet 2022

Tuteur Pédagogie et Bien-être S1
Tutorat santé de Tours - 2024

Membre du bureau de la maison des lycéens
2023-2024 

Vice président du CVL
2023-2024 

Jean BROTONS
Candidat au poste de trésorier

Tutoré puis tuteur, je souhaite continuer mon
investissement au tutorat de santé de Tours

en tant que trésorier.

Formations

Compétences

Centres
d'intérêts

Dynamique 
Curieux 
Organisé
Sérieux 
Impliqué 
À l’écoute

Travail en équipe 

Lecture

Être avec
mes amis et
ma famille PASS Chimie

2023-2024 / Tours 

BAFA
2024

Baccalauréat général 
2021-2023 / Vierzon 

2024-2025 / Tours
P2 médecine

A propos de moi

Musique



J’ai donc choisi de m’appuyer sur le tutorat pour m’accompagner et m’aider
dans la réussite de ma première année. 

Dès la pré-rentrée, les tuteurs, les référents et les membres du bureau ont été
de véritables piliers pour moi. Les corrections de colles étaient parmi les
moments les plus agréables de la semaine : elles me permettaient non

seulement de progresser dans mon apprentissage mais aussi de
décompresser, de rire et de partager des moments géniaux avec mes

tuteurs. 
Sans leur aide, je suis convaincu qu’il m’aurait été difficile de réussir mon

passage en deuxième année.
À travers leurs sourires, leurs paroles rassurantes, ils ont su comment me

motiver et me faire voir le bon côté des choses, même pendant les pires
moments. 

Au-delà de l’aspect bien-être, le tutorat m’a forcé à donner le meilleur de
moi-même continuellement, notamment en cherchant constamment à

m’améliorer pendant les colles. 
Grâce à la magnifique plateforme tharmo et les différents polycopiés, j’ai pu

apprendre plus intelligemment et ainsi gagner de précieuses heures de
travail. 

Reconnaissant envers tous les membres du Tutorat, je me suis promis, si je
réussissais la première année, d’à mon tour aider les futurs tutorés.

Mon intérêt pour le Tutorat a débuté à la suite d’une intervention réalisée dans
mon lycée visant à présenter les études de santé. Me sentant totalement perdu

face à ce cursus, la tutrice a su me rassurer en expliquant que le tutorat
pourrait m’aider à réussir. 

Curieux, j’ai entrepris quelques recherches et découvert le compte Instagram
du Tutorat. 

Pendant mon année de terminale, j’ai suivi les différentes publications du
tutorat ce qui m’a permis d’explorer les différentes actions mises en place pour

soutenir et accompagner les étudiants. J’ai été rapidement conquis par la
forme, l’engagement envers les étudiants et les valeurs, telles que la qualité,
l’égalité des chances, la solidarité et la bienveillance, que porte le tutorat qui

sont extrêmement importantes à mes yeux.

Mes premiers pas 

Mon expérience en tant que tutoré



Lorsque je suis devenu tuteur, j’ai pu découvrir de plus près l’organisation du
tutorat et discuter avec les membres du bureau sur la réalité de leurs

responsabilités et leur engagement. Cette expérience a renforcé mon
intérêt et ma motivation à m’investir davantage dans cette association. 

Je serais honoré de contribuer, avec le nouveau bureau, au bon
fonctionnement du Tutorat et de participer à son évolution. 

Intégrer le bureau serait une chance de développer de nouvelles compétences,
de prendre des responsabilités et d’affiner mon sens de l’organisation. 
Par ailleurs, devenir co-référent d’une matière est une perspective qui

m’enthousiasme particulièrement. C’est l’occasion de former une équipe, de la
voir évoluer avec des personnes extraordinaires ce qui, à mes yeux, serait une

grande source de fierté. 

En quelques mots, elle fut enrichissante et incroyable. 
J’ai eu la chance au S1 de pouvoir apporter mon soutien aux tutorés en

m’investissant pleinement pour leur proposer du contenu sérieux et utile, tout
en honorant les valeurs que portent cette association. 

La PBE m’a permis de développer mon travail en équipe, mon empathie, ma
créativité et surtout le sentiment de faire partir de la grande famille du

tutorat de santé de Tours qui me faisait tant rêver en première année. 
Le Tutorat m’a offert l’opportunité de rencontrer des personnes merveilleuses,

avec qui j’ai noué des amitiés solides et durables, à tel point que je ne
m’imagine pas ne plus leur parler. 

J’ai eu un véritable coup de cœur pour les membres du bureau avec lesquels
j’ai passé des colles en tant qu’électrons libres à rire, partager des moments

inoubliables. Tous les moments auxquels j’ai pu assister en tant que tuteur, mon
convaincu dans l’idée de me présenter au bureau. 

Le fait de ne pas avoir été tuteur au S2 m’a permis de prendre du recul et de
réfléchir sur mes aspirations. J’ai réalisé que mon envie de m’investir davantage

au tutorat, en me présentant au bureau, allait bien au-delà de la simple
envie de prolonger mon expérience. Il s’est avéré que cela m’a encore plus

motivé et déterminé à m’engager à 100% dans le futur bureau. 

Mon expérience en tant que tuteur

En tant que membre du bureau (1)



Je suis conscient de l’exigence et de l’investissement que demande un mandat au
sein du bureau, mais je suis prêt à relever le défi. 

Grâce à mon sérieux et mon implication, je m’engagerai à 100% pour proposer un
accompagnement de qualité aux tutorés et perpétuer les valeurs fondamentales de

cette belle association.

En tant que membre du bureau (2)

Mes projets 

À travers ma profession de foi, j’espère vous avoir convaincu de ma sincère motivation pour continuer de
faire perdurer le Tutorat. 

Je vous donne rendez-vous le 14 février à l’Assemblée Génerale de présentation des candidats !

Lors de ma première année,  j’ai été déçu de ne pas avoir eu le fameux welcome pack du
tutorat. J’aimerais le remettre en place afin d’accueillir nos tutorés mais de manière plus
écoresponsable et utile. Travailler avec le crous, la CEOT et des entreprises locales

pourrait être une piste intéressante à explorer.
Avec l’aide du nouveau V.P. salons,  s’il le souhaite, j’aimerais mettre à profit l’association

d’intérêt général en faisant la promotion de dons via les journaux locaux par exemple.
En collaboration avec la nouvelle V.P. com PASS/LAS, si elle le souhaite, j’aimerais mettre en

place une vente du Netter au S2 ainsi que d’autres ventes ponctuelles pour les tutorés.
J’aimerais développer le nombre de subventions, en participant à des commissions par

exemple.
Les projets 2 à 4 ont pour objectif d’augmenter le budget du tutorat pour donner les moyens
financiers au membre du bureau de construire un projet (accompagnement des LAS, ventes

des annales de mineurs, ...) et ainsi de faire évoluer l’association.

Je compte bien tenir les comptes du Tutorat tout comme l’a fait Émilie cette année. 
Mon expérience en tant que membre de la maison des lycéens m’a permis de

développer un véritable sens des responsabilités, notamment en gérant des
dépenses, des vendeurs et cela dès l’âge de 17 ans. Bien sûr, la gestion du Tutorat

représente une tâche de plus grande envergure que celle de la maison des lycéens
mais je suis prêt à endosser ce rôle et à apprendre. 

Au-delà des finances, le rôle de trésorier implique également de gérer et
d’organiser des moments clés tels que la vente de pins, le Restotut’ et le Lasertut’.

Ces 3 événements symbolisent l’aboutissement d’un semestre de travail des tuteurs,
co-référents et référents entièrement dédié à proposer un accompagnement de

qualité aux tutorés.
 Je tiens à maintenir ces traditions et les remercier comme il se doit pour leur

engagement.

En tant que trésorier 
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